

Forbes MEXICO

Economía mexicana se desacelerará en 2018, prevé HR Ratings

La calificadora prevé que el PIB del país crecerá sólo 1.95% para el próximo año, que "supone un año de incertidumbre".

La calificadora HR Ratings prevé que la economía mexicana crecerá 2.18% al cierre de este año gracias a una mejora en el cuarto trimestre del año, que recortaría el impacto de la caída en el periodo anterior inmediato; sin embargo, augura una desaceleración para el próximo año el avance del PIB sería sólo de 1.95%.

A través de un reporte, la calificadora mexicana recortó sus estimaciones, ya que hace cuatro meses pronosticaba que el crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) del país sería de 2.37% para 2017 y 2.17% para 2018, según su reporte del 23 de agosto. Sin embargo, precisó que la diferencia entre proyecciones se debe a un ajuste en las bases empleadas.

Para 2018, HR Ratings indicó que supone un año de incertidumbre que afectaría las decisiones de los agentes económicos tanto en el sector público (política de gasto y política monetaria) como a las personas morales con actividades empresariales y a las personas físicas.

“Las elecciones a mediados de 2018 naturalmente implican un detonante de riesgo. También hay que considerar el movimiento en el tipo de cambio, el esfuerzo necesario de reducir el alto nivel de inflación, así como la necesidad de cuidar la tendencia del menor crecimiento mencionado, además de un posible incremento en los precios internacionales de las gasolinas, dado el contexto de liberalización total de precios”, destaca en su reporte.

Mientras que en los factores externos, la calificadora indica que es necesario tomar en consideración las negociaciones relativas al TLCAN, las decisiones de la Fed y los efectos sobre la inversión debido a los cambios en el régimen tributario de los Estados Unidos -que probablemente sean aprobados en breve-.

HR Ratings señala que para alcanzar el dato de 2.18% en 2017 prevé que en el cuarto trimestre la economía reportaría un avance de 2.76% a tasa anualizada, luego de la caída de 1.16% en el tercer trimestre. Agregó que a pesar de que la expectativa de 1.95% para el próximo parece pesimista en contraste al dato para este año, de hecho, implica un crecimiento promedio trimestral de 2.4% anualizado frente al periodo inmediato anterior.

Entre los elementos que dificultan la estimación para el último periodo del año apunta a los sismos de septiembre, así como una tendencia de crecimiento trimestral observada al segundo trimestre. Otro factor es el posible incremento en gasto público para enfrentar las consecuencias de los terremotos, añade la calificadora.

Cabe destacar que la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) mantuvo su estimación de crecimiento en un rango de 2.0% a 2.6%; mientras que el Banco de México (Banxico) la redujo a un rango de 1.8% a 2.3%.

Además, la más reciente encuesta de expectativas de los especialistas del sector privado de diciembre publicada por Banxico estima un crecimiento real de 2.1% en 2017 y de 2.3% en 2018.